

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1865/15

Titel

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung des KAS vom 03.09.2015 zum TOP 6.1 - DS 1116/15
Neubenennung einer Straße im Bebauungsplangebiet ILV 574 - hier: Überprüfung des
Straßenamen "Friedrich-Lüdemann-Weg"

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Der Kulturausschuss bat darum, den Straßennamen "Friedrich-Lüdemann-Weg" für die Neubenennung einer Straße im Bebauungsgebiet ILV 574 (DS 1116/15) noch einmal von der Straßennamenkommission prüfen zu lassen.

Für das Wohngebiet An der Martinikirche (ILV 574) hatte die Straßennamenkommission am 30.04.2015 den Straßennamen Friedrich-Lüdemann-Weg vorgeschlagen. Der Bürgerbeirat Ilversgehofen hatte für diese Straße mehrere Vorschläge unterbreitet. Diese wurden durch das Stadtarchiv geprüft. In Frage kam davon eine Straßenbenennung nach Kommerzienrat Johann Friedrich Lüdemann (1752 – 1813), einem bekannten Papiermacher der Heiligen Mühle in Ilversgehofen. Mit dieser Straßenbenennung soll an die über 700jährige Mühlengeschichte des Ortsteils Ilversgehofens erinnert werden.

Nachdem dieser Vorschlag als Beschlussvorlage umgesetzt wurde, gab es eine E-Mail vom 08.06.2015 mit weiteren Straßennamenvorschlägen für dieses Wohngebiet. Am 03.09.2015 hat der Kulturausschuss getagt und den Straßennamenvorschlag in die Straßennamenkommission zurückverwiesen mit dem Hinweis, dass die Vorschläge dieser E-Mail, die auch an die Fraktionen gegangen ist, geprüft werden. Die Mail beinhaltete folgende Vorschläge:

An der Martinikirche
Martiniweg
An der Mahlmühle
An der Bienenmauer.

Am 24.09.2015 tagte die Straßennamenkommission erneut zu diesem Thema. Es wurde beschlossen, den Vorschlag Friedrich-Lüdemann-Weg beizubehalten. Zur Erläuterung des Straßennamens wird ein Straßenzusatzschild angebracht.

Anlagen

gez. Dr. Torben Stefani

Unterschrift Amtsleiter 62

24.09.2015

Datum